

"Lust an Zukunft": Notschlafstelle mit dabei

Von D. Staudt

29. Juli 2024, 09:00





Wie geht die Abstimmung: Einfach den Link klicken und die Postleitzahl 57610 für Altenkirchen eingeben!

<https://www.lust-an-zukunft.de> (<https://www.lust-an-zukunft.de>)

Aktion „Lust an Zukunft“

"Räume der Menschenwürde", so nennt das ehrenamtliche Team in Altenkirchen die Notschlafstelle, die vor rund einem Jahr im Caritashaus an der Rathausstraße eröffnet worden ist.

Die Notschlafstelle steht allen Menschen zur Verfügung, die aktuell kein Dach über dem Kopf haben. Höchstens drei Übernachtungen können die Gäste dort bleiben, das saubere Bett, die Dusche, die Möglichkeit zum Wäschewaschen nutzen.

Wenn sie es wünschen, werden sie an Beratungsstellen und andere Hilfsorganisationen weitervermittelt. Das Team der Notschlafstelle arbeitet eng mit der Fachberatungsstelle zur Wohnraumsicherung des Caritasverbandes Rhein-Sieg zusammen.

In den Räumen im Untergeschoss des Caritashauses in der Rathausstraße in Altenkirchen gibt es zwei Übernachtungsplätze. Wenn eine akute finanzielle Notlage besteht, können die Gäste aus Spenden auch einen Essensgutschein oder - zum Beispiel für den Besuch weiterführender Beratungsstellen - auch Fahrgeld erhalten.

Betreut wird die Notschlafstelle von einem rein ehrenamtlichen Team aus derzeit fünf Frauen und zwei Männern. Ihre Arbeit besteht darin, die hilfesuchenden Menschen aufzunehmen, sie mit der Hausordnung vertraut zu machen und ihnen akute Hilfsmöglichkeiten anzubieten. Nach den Übernachtungen entlassen sie die Gäste, reinigen die Räume, beziehen die Betten frisch und sorgen dafür, dass die Räume für die nächsten Gäste zur Verfügung stehen.

Als ehrenamtliche Initiative erhält das Team keine öffentlichen Zuschüsse. Entstehende Kosten müssen aus Spendengeldern gedeckt werden. Kosten entstehen bei der Erhaltung der Räume, beim Kauf von Reinigungsmitteln aller Art, beim Kauf von Kaffee, Tee und Mineralwasser sowie bei der Ausgabe der Essensgutscheine oder Fahrtkosten.

Das Team bewirbt sich bei der Aktion „Lust an Zukunft“, weil ihm die Zukunft der Menschen, die in der Notschlafstelle Unterstützung suchten, am Herzen liegt. Den Ehrenamtlichen ist es wichtig, dass Menschenwürde ein Gesicht bekommt. Spenden sind für dieses Unternehmen herzlich willkommen.